

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 17 JANVIER 2022

Développement en franchises et succursales : Le bilan au vert de l'entreprise Tout & Bon en 2022

Tout & Bon, le réseau numéro 1 de la livraison de repas en entreprise dresse un bilan positif de l'année 2022, grâce notamment à ses récentes ouvertures. Le traiteur observe une croissance de son activité de plus de 70% par rapport à 2021. Dans le but de poursuivre sa dynamique de développement en franchise partout en France, l'entreprise Tout & Bon était présent au Forum Franchise de Lyon en



octobre dernier.

Tout & Bon, leader des instants gourmands en Entreprise en France, finit l'année sur les chapeaux de roue

Le réseau Tout & Bon a su faire ses preuves après les deux dernières années marquées par le COVID. Marine Bolzan, la directrice Marketing de l'entreprise, s'est prononcée sur le sujet : *"Avec la croissance enregistrée de + 70% en 2022, le service de livraison de repas que nous proposons aux entreprises est très sollicité grâce notamment à son excellent rapport qualité/prix ; et la partie événementielle est très recherchée par nos clients qui ont à cœur de placer la convivialité au cœur de la vie d'entreprise."*

En novembre dernier, le réseau de franchise présentait sa nouvelle carte traiteur 100% festive ! Au menu, des plats et mignardises gourmands composés uniquement de matières premières de saison et des animations culinaires en live show. Une sortie plébiscitée par les entreprises, qui rêvaient de pouvoir placer la fin d'année sous le signe de la convivialité et des festivités. Après plusieurs Noël manqués, tous souhaitaient se retrouver et partager un cocktail de fin d'année en bonne compagnie et dans une bonne ambiance.

De nouveaux établissements Tout & Bon rejoignent l'aventure !

Après avoir été adopté quotidiennement par plusieurs centaines d'entreprises et avoir battu des records historiques entre juin et septembre 2022, il était tout à fait légitime pour l'enseigne Tout & Bon de participer à la 14ème édition du [Forum Franchise](#) de

Lyon qui s'est tenu le 20 octobre 2022 au Centre de Congrès de la ville. C'est un rendez-vous incontournable pour les professionnels de la franchise. Il semblait donc opportun que Tout & Bon y assiste pour asseoir sa position de leader de son marché et pour y faire découvrir les bénéfices du réseau, sur lesquels travaille ardemment toute l'équipe Tout & Bon.

Au programme de cette manifestation : présentations, échanges et [interview](#) du directeur du développement de l'entreprise, Grégoire Ghesquières :

"Un rapport Exceptionnel entre l'investissement initial : 150 000€ tout compris (avec 10 000€ d'apport personnel) pour pouvoir atteindre un chiffre d'affaires de l'ordre du MILLION d'euros" a-t-il précisé lors de l'échange.

"Pour accélérer notre maillage national, il nous a semblé opportun d'être présent sur cet événement. Nous avons encore une vingtaine d'établissements à ouvrir en Île-de-France et plusieurs dizaines d'autres en Province pour mailler 100% du marché français. Nous visons **20 nouveaux établissements** par an sur les prochaines années." conclut Grégoire Ghesquières.

De nombreux contacts en Rhône-Alpes en ont débouché ainsi que certains très prometteurs sur d'autres agglomérations françaises qui attendent leur **candidat idéal**.

Une réussite globale pour Tout & Bon

L'entreprise Tout & Bon se félicite des bons résultats de ses ouvertures sur l'année 2022. A **Nice**, après avoir réussi en mai un lancement battant tous les records au sein du réseau, le binôme père / fille de franchisés Gérald et India Bastian ont assuré avec succès un événement regroupant pas moins de 600 personnes autour d'un cocktail dînatoire, lors du premier semestre d'ouverture. Aujourd'hui, ce sont près de 200 clients réguliers qui font appel à leur service de traiteur BtoB.

Tout & Bon ouvrait en juin 2022 sa première succursale en Ile-de-France, à **Massy**. Cet établissement pilote parisien assure aujourd'hui un niveau d'activité qui dépasse les prévisions les plus ambitieuses du franchiseur.

Et mi-octobre, c'est Djamel Benamara qui rejoignait le réseau Tout & Bon en ouvrant sa franchise à **Cergy**. Ayant d'ores et déjà éprouvé l'expérience de la franchise, c'est avec Tout & Bon qu'il a décidé de la poursuivre. Cergy et Massy renforcent ainsi la position du réseau en région parisienne avec pas moins de six cuisines locales dans le bassin parisien, et des résultats plus que satisfaisants. À noter qu'une nouvelle ouverture en franchise est prévue dans quelques jours à Montreuil.

Tout & Bon prévoit de nombreuses autres ouvertures dès le 1er trimestre 2023 sur toute la France.

A propos de Tout & Bon :

- L'**unique réseau de franchises** dédié à la restauration livrée en entreprise
- **30 implantations** partout en France

- Tout ce qu'il faut savoir sur la franchise **Tout&Bon**



[Juste ici !](#)

VOTRE CONTACT PRESSE :

Grégoire Ghesquières - Directeur du Développement

gghesquieres@toutetbon.fr - 07 86 64 52 88

Une réunion en perspective ?

Vous êtes bloqué(s) en réunion ? Vous organisez une formation, un séminaire ? Vous avez besoin d'une solution pour le repas de vos collaborateurs ? Vous aussi testez la livraison de repas au



bureau !

Je découvre !

Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Tout & Bon.

[Se désinscrire](#)

© 2021 Tout & Bon